

# Venezolanos apuestan por bitcoins para combatir la hiperinflación

La demanda por la criptomoneda se dobló en menos de un mes, alcanzando transacciones por US\$ 1,3 millones esta semana.

**I**nvertir en divisas virtuales como el bitcoin puede significar un riesgo para muchos; sin embargo, para los venezolanos parece ser la mejor opción.

Sumidos en una crisis económica, política y social, han debido buscar nuevas maneras de comprar bienes y servicios en un escenario de hiperinflación. Según proyecciones del FMI, la inflación en este país en 2017 alcanzará el 720%, y según cifras del gobierno de Maduro, hasta mayo ya acumula un 127%.

En este escenario, el bitcoin se alza como una forma alternativa al devaluado bolívar, el que prácticamente no tiene valor en el mercado negro, donde seis mil bolívares equivalen a US\$ 1.

La demanda por la divisa virtual ha tenido un explosivo aumento, con la aparición inclusive de foros de discusión y videos en YouTube que explican el paso a paso para comprar bitcoins.

De hecho, el volumen de transacciones de bitcoins en Venezuela aumentó a US\$ 1,3 millones la semana pasada, casi el doble que la cantidad registrada hace solo dos meses, de acuerdo a datos de LocalBitcoins, sitio web que permite a los usuarios cambiar sus monedas locales por la criptomoneda. Además, los usuarios venezolanos de la plataforma Cryptobuyer aumentaron de seis mil a ocho mil de mayo a junio, registrando un alza récord para el país.

## No se devalúa

“Este tipo de monedas virtuales da garantías que no tienen las divisas internacionales. La principal es que el bitcoin es completamente controlado por el usuario, por lo que no es devaluable”, comenta Juan Saieh, fundador de TradeBTC. El economista añade que en países donde la moneda se devalúa “groseramente, como Venezuela, necesitan de una divisa estable para funcionar. Por lo que si el bolívar no cumple esta función deben comenzar a surgir alternativas”.

Pese a ser un activo de riesgo,

**E**ste jueves, la principal moneda virtual cayó un 19%, registrando su peor semana desde enero de 2015. La baja demuestra la volatilidad de la divisa, que solo este lunes alcanzaba la cifra récord de US\$ 3 mil y que ayer cerró en US\$ 2.299.

**Los bitcoins han reemplazado al devaluado bolívar** en las compras diarias de los venezolanos.

aún no masificado, la apuesta de los venezolanos por el bitcoin se explica porque “por lo menos con el bitcoin tienen la esperanza de que se aprecie y siga subiendo; en cambio, con el bolívar tienen la certeza de que seguirá devaluándose”, concluye Saieh.

